Résumé du PFE : sous titre : La leishmaniose canine comme modèle de zoonose majeure et son impact sur la sante publique

Résumé :
Les zoonoses sont des maladies et infections qui se transmettent naturellement des animaux vertébrés à l'Homme et vice-versa. En Algérie, certaines d'entre elles dites parasitaires à savoir les leishmanioses constituent un réel problème pour la santé publique. Ce travail bibliographique porte en premier lieu, sur des généralités concernant les zoonoses. Dans une seconde partie, nous étudions les leishmanioses aussi bien chez l’animal (chien) que l’homme. Enfin nous exposons les principaux facteurs associés à l’émergence et la réémergence de ces zoonoses parasitaires.

Abstract :
Zoonoses are diseases and infections that are typically transmitted from vertebrates to humans and vice-versa. In Algeria, some of them say parasitic namely leishmaniasis is a real problem for public health. This bibliographic work focuses primarily on generalities concerning zoonoses, in a second part, we study the leishmaniasis in animals and humans. Finally we describe the main factors associated with the emergence and re-emergence of these parasitic zoonoses.
